

26/08/2009

Los talleres de verano del museo Oiasso atrajeron a los más jóvenes a la época romana

Un total de quince niños y niñas participaron en los talleres de verano organizados desde el Museo Oiasso. Este año, por primera vez, se ha ofertado un programa que aúna varias de las actividades que se ofrecen en el Oiasso durante todo el año. El mismo ha estado dirigido a chavales de entre 7 y 12 años.

Así, los quince que participaron en la primera edición de la iniciativa tuvieron la oportunidad de divertirse y aprender al mismo tiempo. El programa se desarrolló durante todas las mañanas entre el martes y el viernes de la semana pasada. Hemos cohesionado las actividades y talleres existentes para formar un programa de actividades para el verano, explicó María José Noain, responsable de Actividades del Oiasso.

Aprender jugando

Los chavales realizaron una visita completa al museo, hicieron el recorrido arqueológico en tren verde y visitaron la ermita de Santa Elena. Además, pudieron participar en los talleres que el Oiasso ofrece de forma habitual, como La estela de Montserrat, Alea jacta est, Roma y cine o Arquímedes y Ctesibio. Todas las actividades se diseñan con rigor científico. Siempre hay un estudio y una investigación detrás, pero se ponen en práctica de forma didáctica y lúdica, señaló María José Noain. Con el objetivo de que los chavales descubran las posibilidades que ofrece un museo y no lo consideren un lugar aburrido, intentamos que haya una ruptura entre lo que se considera la educación formal, en el colegio, y lo que hacen en estas actividades. Aprenden muchísimo, pero con la sensación de que están jugando todo el tiempo.

La responsable de Actividades del museo Oiasso destacó asimismo las diversas procedencias de los participantes en la iniciativa. Además de niños y niñas de Irun, Hondarribia o Donostia, también se acercaron al museo chavales que están veraneando en la zona, como por ejemplo, dos chicos de Canarias. María José Noain señaló que esperamos que la iniciativa se mantenga y gane difusión, que la gente sepa que también en el Museo Oiasso existe una oferta atractiva de actividades para los chavales.

Asimismo, también un grupo de niños del programa Solas Jolas han participado en alguna de las actividades que oferta Oiasso, como en el taller La estela de Montserrat, la semana pasada, durante el cual los chavales aprendieron y disfrutaron elaborando dibujos y figuras de arcilla.

